

Offene Fragen aus der 8. Sitzung des Ortsbeirates Königstädten am 17.02.2022 (s. Niederschrift)

TOP 4 Anfragen und Mitteilungen

Thema/Fragestellung:

Frau Kropp macht darauf aufmerksam, dass an der Abbiegeampel der Kreuzung Bensheimer Str./Adam-Opel-Str. Busse fahren obwohl eine Grünschaltung für den Abbiegeverkehr besteht. Hier sei es des öfteren bereits zu gefährlichen Situationen gekommen. Sie bittet hierzu um eine schnelle Überprüfung.

Stellungnahme/Antwort:

Eine Stellungnahme zu diesem Thema wurde mit Vermerk vom 03.03.2022 an den PBUA gegeben (siehe Anlage).

Thema/Fragestellung:

Herr Schleidt fragt nach dem aktuellen Sachstand zum Wiegehäuschen in Königstädten. Herr Ortsvorsteher Schneckenberger führt aus, dass nach seinem Kenntnisstand die Verwaltung mit dem Amt für Denkmalpflege in Wiesbaden in Kontakt stünde.

Stellungnahme/Antwort:

Die Vorschläge der Verwaltung sind zur Abstimmung bei der unteren und oberen Denkmalbehörde. Eine Rückmeldung hierzu liegt noch nicht vor.

Thema/Fragestellung:

Herr Schleidt bittet weiterhin um einen Sachstandsbericht zur Sanierung der Astheimer Str. Die Planungen wären bereits vorgestellt worden, wann geht es in welcher Form weiter?

Darüber hinaus bittet Herr Schleidt um Informationen zum Thema „Realisierung des Radweges in der Nauheimer Str.“.

Stellungnahme/Antwort:

Die beiden von Herrn Schleidt angefragten Punkte können erst zur nächsten Sitzung des Ortsbeirates Königstädten beantwortet werden.

(Lang; 03/2022)

Vermerk zur Niederschrift der 9. Sitzung des Planungs-, Bau- und Umweltausschusses am 24.02.2022

TOP 8 Anfragen und Mitteilungen

Thema/Fragestellung:

Frau Stadtv. Böcker bittet um Prüfung der Ampelschaltung an der Kreuzung Bensheimer Straße – Adam-Opel-Straße. Durch die zeitgleiche Grünschaltung für Busse und PKW bestünde hier ein Kollisionsrisiko.

Herr Stadtrat Kraft wird schnellstmöglich eine Prüfung durch das Tiefbauamt veranlassen.

Stellungnahme/Antwort:

Eine Überprüfung der Ampelschaltung ist zwischenzeitlich erfolgt. Eine zeitgleiche Grünschaltung für Busse und Rechtsabbiegenden Verkehrsteilnehmenden ist aktuell nicht möglich.

Um derartige Gefahrensituationen auch durch menschliches Versagen auszuschließen wurden die Stadtwerke Rüsselsheim und die LNVG Groß-Gerau am 25.02.2022 auf diese Problematik mit Nachdruck hingewiesen. Das Fahrpersonal wurde angewiesen, die für sie geltenden Bussignale zu beachten und diese strikt einzuhalten.

Darüber hinaus wird im Zusammenhang mit dem barrierefreien Ausbau der Bushaltestellen „Bensheimer Straße“ und den dazugehörigen Querungen an der Kreuzung L3040/Bensheimer Straße die Ampelschaltung insofern optimiert, dass Konflikte zwischen dem Busverkehr und dem Rechtsabbiegeverkehr aus der Bensheimer Straße in Richtung Norden auszuschließen sind.



Rolf Germer